

24.04.2017

Für Kurzentschlossenen: Noch Plätze frei beim Wander- und Erlebnistag am 29. April

Beim ersten Wander- und Erlebnistag der städtischen Jugendförderung für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren am kommenden Samstag, 29. April 2017, gibt es noch freie Plätze. Zu dieser Wanderung fahren Busse ab den Stadtteilen Pflingstweide, Oppau, Friesenheim, Nord/Hemshof und Oggersheim. Anmeldungen nehmen die Anmeldestellen beim Bürgerservice im Rathaus, in Oggersheim, in Oppau und in der Achtmorgenstraße sowie die Abteilung Jugendförderung im Stadthaus Westendstraße 17 noch bis Donnerstag, 27. April 2017, 11 Uhr, entgegen. Für die Fahrtkosten sind bei der Anmeldung 4 Euro pro Kind zu zahlen.

Die Wanderung führt zum Naturfreundehaus Lambrecht. Die reine Wanderzeit beträgt etwa zweieinhalb Stunden. Die Kinder werden von Betreuerinnen und Betreuern des Judo Sportvereins Ludwigshafen begleitet. Die Busse fahren morgens ab 8.30 Uhr, die Rückkehr ist ab 17.20 Uhr. Die Zeiten richten sich nach der Lage der Haltestellen.

Informationen zu den Wander- und Erlebnistagen gibt es auf www.ludwigshafen.de.